Los universitarios barajan no ir a los exámenes por las aglomeraciones

que Jas Universidades como la Autónoma de Madrid reconocen «casos aislados» entre cientos de pruebas CASTELLS El ministro admite que la convocatoria no debe ser presencial si no lo permite la situación



Estudiantes universitarios han manifestado su preocupación ante el incumplimiento de los protocolos de seguridad para evitar contagios por coronavirus en las facultades. Los exámenes de enero están generando un aluvión de críticas por las «aglomeraciones» que se pueden producir, pero los rectores sostienen que se están poniendo medidas para evitarlo.

Uno de los casos más sonados ha sido el de la Universidad Autónoma de Madrid. La inquietud de sus alumnos obedece, en



Aglomeraciones en la Universidad Autónoma de Madrid para hacer un examen. CEDIDA

concreto, a lo ocurrido el lunes en Derecho antes y durante una prueba de cuarto curso, prevista para las 12.15 horas. «Lo único que había era un cartel informando de las medidas de seguridad, pero nadie lo hacía cumplir», asegura a **20minutos** una de las estudiantes presentes, quien critica que «ninguna de las dos aulas donde se hizo el examen contaba

con ventanas y que solo una de ellas daba acceso a un pasillo con ventanas». «Además, el profesor no tenía megáfono para hacernos llegar las indicaciones, por lo que teníamos que acercamos a él para escucharle. Tampoco se guardaba la distancia de dos metros», añade esta universitaria, que se plantea hacer cuarentena por precaución.

Según ha podido conocereste medio, antes de los exámenes había cierto «miedo» entre los estudiantes por el hecho de que pudiesen producirse situaciones de riesgo de contagio en las que tuvieran que «esperar en los pasillos» v se formaran aglomeraciones a las puertas de las aulas, como sucedió finalmente. Por eso, representantes de colectivos de estudiantes solicitaron a la universidad que las pruebas fuesen online, «Nos diieron que no había garantías. lo cual no entendemos cuando a finales del curso pasado se hizo así», afirma una portavoz.

La UAM reconoce «casos aislados» entre cientos de exámenes y asegura que tomará las «medidas oportunas» pero muchos estudiantes se han planteado no seguir realizando las pruebas. «Nos hemos planteado no ir a hacer más exámenes, aunque eso supondría el suspenso de las asignaturas. Necesitas un certificado médico que diga que perteneces a un grupo de riesgo para que tu ausencia no tenga consecuencias» indica la misma portavoz.

Los alumnos de esta universidad han anunciado que se van a concentrar mañana en el campus de Cantoblanco. Critican que se ignoran sus «preocupaciones» acerca de la alta congregación de personas que supo-

REACCIONES

«Ninguna de las dos aulas dor Elimina la filigrana digital ahora el examel con cuba con ventanas»

«Necesitas un certificado médico que diga que eres de un grupo de riesgo para que tu ausencia no tenga consecuencias»

nen estas citas. Unos argumentos iguales a los que sostienen miles de estudiantes de diversos centros en la plataforma Change.org. El Sindicato de Estudiantes u otros de docentes como SCIF también reclamaque las universidades suspendan los exámenes presenciales en toda España y que se reanuden las clases telemáticas ante el avance de la pandemia.

La Conferencia de Rectores mandó por su parte hace unos días un mensaje de tranquilidad a la comunidad universitaria diciendo que se han dedicado recursos y medidas para la presencialidad. Aver el ministro de Universidades, Manuel Castells, se mostró sin embargo preocupado por la situación en algunos centros en los que «tal vez no se cumplen los protocolos sanitarios» y admitió que «no existe razón para que los exámenes sean presenciales cuando las condiciones no lo permitan». La Comunidad de Madrid acusó a Castells de «generar alarma» v dijo que seguirá con los exámenes presenciales «porque las universidades madrileñas ofrecen desde el primer día todas las garantías a los estudiantes».